
Association des amis de l’école

Compte rendu de l'assemblée générale
du lundi 14 Octobre 2019

à  20h30

 

ORDRE DU JOUR :

– Bilan 2018-2019
– Bilan économique
– Élection nouveau bureau
– Projet à venir
– Manifestation à venir

1. BILAN 2018-2019

L'ensemble des manifestations se sont bien déroulées avec la relance d’un vide grenier.
> Vente des chocolats
> Vente de Sapin (bémol sur le résultat réalisé par la commune d’Auvet)
> Fête de Noël + vente des objets + Tombola des dindes
> Vente de fromage
> Carnaval avec son goûter
> Vide grenier (nouveauté 2018-2019)
La fête de fin d’année a été annulée pour des raisons de canicule. C’est un évènement toujours 
compliqué à organiser au niveau des dates car le mois de juin est très chargé.

Les bénévoles ont toujours répondus présents le jour des manifestations ce qui a permis de se 
partager les tâches plus facilement. L’équipe a été renforcée par la présence des parents des écoles 
Oyrières/Vars /Écuelle.

L'association peut toujours compter sur des aides précieuses en terme de cuisine et d'animation pour 
réussir les soirées.

L'innovation de cette année a été la remise en place d’un vide grenier, qui a connu un vrai succès 
populaire et financier.

L’association a financé les transports et bien d’autres activités.
L’association a toujours répondu présente aux sollicitations des enseignants.

Le bilan est positif et a été voté à l'unanimité.



1. BILAN ECONOMIQUE

La trésorière a présenté un bilan détaillé de l'année.
Les manifestions qui ont le mieux marché sont, dans l'ordre :

> Repas de Noël + Dinde Bénéfice : 2195,16€
> Carnaval
> Vente de Fromages Bénéfice : 270,93€
> Vente de sapin Bénéfice : 399 €
> Vide grenier Bénéfice: 1968,75€
> Subvention Mairie d’Auvet 1100€
> Subvention Mairie de Chargey 800 €
> Subvention Maire de Vars 450€

Bénéfice en hausse : 1489 € dû aux subventions

Les manifestations, qui ont le mieux fonctionné sont, le repas de Noël et le Vide grenier.

Remarque     :  

Le fond de roulement reste confortable, ce qui devrait permettre de participer couvrir l'ensemble des 
manifestations cette année.
Un bilan sera nécessaire pour s'assurer de l'état des finances en prévisions des 2 sorties majeures.

 
   Beaucoup de problème avec la Banque (La Poste), il faudra voir pour changer.

Le bilan est  positif et a été voté à l'unanimité.

3. ELECTION DU BUREAU

Un nouveau bureau a été réélu sans changement majeur.
On peut simplement déplorer qu’il n’y est pas de nouvelle arrivée dans le bureau.

Le nouveau bureau se constitue de :
> Président : PELTRET Arnaud
> Président adjoint : CASTIONI Rachel
> Trésorière : BARDET Aurore
> Trésorier adjoint : DE OLIVEIRA Anne
> Secrétaire : MINY Sébastien
> Secrétaire adjoint : TOURNERET Julien



3. PROJET A VENIR

Le projet majeur sera le voyage des GS/CP/CE1 en Avril (3jours) et des CM1/CM2 (2jours). D'autres 
sorties habituelles animeront l'année scolaire. 

Pour financer l’ensemble de ces projets, l’association devra multiplier les manifestations et compte sur  
l’appui des bénévoles.

4. MANIFESTATIONS A VENIR

Proposition des manifestations pour l’année 2019/2020 :

En Novembre : Vente de Chocolat 
En Décembre : La fête de Noël + repas  (Vendredi 13 décembre) + Tombola des dindes
En Février : Vente de fromage – (ou diversification par vente d’Agrume) en s'associant avec une 
autre association.
En Mars : Carnaval (Date et organisation à définir, mardi après-midi pour présentation au club du 
3ème âge)
Fin Mars : Marche nocturne suivi d’un repas (samedi 28 mars à Auvet)
En Mai : Vide grenier (17 Mai 2020)
En Juin : Spectacle des classes séparément
En Juin : La fête de fin d'année (à définir)

La fête de Noël et le vide grenier auront lieu à Chargey.
La marche nocturne aura lieu à Auvet.
Les salles ont été réservées.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21H 45

Prochaine réunion : le 18 Novembre 2019 – 20h30 à Chargey-les-Gray

                         Signature du Président                                  Signature du secrétaire


